



## **El Ayuntamiento de Tomares adjudica todos sus servicios de telecomunicaciones a Orange**

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Tomares, tras concurso y adjudicación públicos, ha renovado su contrato de comunicaciones móviles con la empresa Orange, que viene prestando dichos servicios al consistorio desde hace más de seis años. Adicionalmente, Orange ha ganado también la licitación para ofrecer las comunicaciones de voz fija al Ayuntamiento.

Por tanto, en virtud del nuevo contrato, cuya duración se extiende hasta enero de 2022, Orange proveerá de los siguientes servicios al consistorio de Tomares: comunicaciones de voz y datos móviles y de voz fijas, permitiendo la integración de ambos servicios en una única plataforma de comunicaciones y aportando mayor agilidad en la relación ciudadano-administración.

Orange está llevando a cabo, además, un ambicioso **plan de despliegue de infraestructuras** previsto en este municipio sevillano, en un proyecto valorado globalmente en **1,8 millones de euros**.

En concreto, Orange está desarrollando los trabajos para el **despliegue de una red de fibra óptica en Tomares** –lo que ha supuesto una inversión de **800.000 euros**–, gracias a lo cual ya disponen de acceso a dicha tecnología más de 4.800 hogares y negocios de su núcleo urbano.

Esta inversión de Orange en infraestructuras de fibra óptica se suma al **millón de euros** que la compañía ha dedicado para que los vecinos y vecinas de Tomares puedan navegar ya a **máxima velocidad móvil gracias a la tecnología 4G**. Gracias a estos trabajos, la cobertura de cuarta generación móvil de Orange alcanza a la práctica totalidad de su población.



### **Coordinación entre Ayuntamiento y empresa**

Estos trabajos han sido posibles gracias a la buena coordinación y las facilidades ofrecidas por el Ayuntamiento y sus técnicos, con el objetivo de llevar a cabo con éxito este despliegue con las menores molestias para los vecinos.

Proyectos como el de esta localidad de la provincia de Sevilla forman parte del ambicioso plan de despliegue de redes de nueva generación que desarrollando Orange para alcanzar con su red de fibra óptica a 16 millones de unidades inmobiliarias en España en 2020, completar su despliegue 4G y preparar su red para las nuevas tecnologías del futuro. La inversión total dedicada a este proyecto alcanzará un total de 4.100 millones de euros en 2020.